
 

 

 

 

 

平成３１（令和元）年度 岩手県立山田高等学校 第１回学校評議員会 会議録 

 

日時 令和元年６月６日（木） （１７：２８～１８：５０） 

場所 岩手県立山田高等学校 会議室 

出席者：１５名（記録係２名含む） 

学校評議員５名、校長、副校長、事務長、総務課主任、教務課主任、生徒指導主事、 

保健主事、進路指導主事、記録係（総務課２名） 

 

１ 開会の言葉 

２ 校長あいさつ 

  ・学校評議員制度のあらまし。 

３ 自己紹介 

４ 学校経営計画について（校長） 

学校概況について 

・在籍数、卒業生の進路、学校行事、部活動について説明。 

学校経営計画について 

・学校経営計画は資料のとおり。今年度から全県下統一の様式となった。 

５ 学校概況説明について 

各校務分掌の重点目標について（各課長） 

＜総務課＞ 

・年度当初ＰＴＡ総会の出席率数値目標を３０％とし部活動見学や学校状況のスライド上映で工夫したが 

今年度は２８．８％であった。お知らせメールの登録は現在９９％である。あとは資料のとおり。 

 ＜教務課＞ 

・資料のとおり。 

 ＜生徒指導課＞ 

  ・資料のとおり。 

 ＜保健厚生課＞ 

  ・資料のとおり。 

 ＜進路指導課＞ 

  ・現３年生の進路希望の様子。あとは資料のとおり。 

 ＜図書・視聴覚課＞ 

  ・資料のとおり。 

 ＜教育ネットワーク運営管理課＞ 

  ・資料のとおり。 

  

 

  



６ 意見交換 

・ホームページの更新・各種行事への積極的な参加について。 

・図書のリクエストについて。 

・町役場採用試験への積極的応募について。 

  ・主権者教育の実施について。 

 ・ひらかれた学校づくり、中学校との交流、ボート教室について。 

 ・「ふるさと探究」の今年の見通しについて。 

・肥満の生徒の割合、自家用車による送迎の生徒の割合について。 

・ＳＮＳによるいじめやそれによる不登校の有無について。 

・働き方改革の山田高校での取り組みについて。 

・ＰＴＡ総会への参加率について。 

・同窓会総会への参加について。 

・小学校中学校との連携について。 

・「あいさつの山高」の推進について。 

・部活動の入部人数について。 

・同窓会関東支部との就職先の連携について。 

 ・食育活動について。 

・他校との交流について。 

・外部講師の招聘について。 

・進路先と山田町との関連について。 

７ その他 

  ・第 2回の学校評議員会を２月頃を予定している。 

８ 閉会の言葉 

  ・要綱にあるとおり秘密保持はよろしくお願いしたい。 

  ・県教委の訪問があったが生徒のあいさつがよいと言われた。引き続き指導していきたい。 

  ・今後も今日のご意見をふまえていきたい。 

  ・ホームページは随時更新していくので時々見ていただきたい。 

  ・これからも生徒を大切に教育活動に励んでいきたい。 

                                          〈以 上〉 


